
 

 

REQUERIMENTO Nº 137/12 
De Informações 

 
 
“Referentes à verba total aplicada na 
Educação em nosso município em 
2011”. 
 
 

Considerando-se, a preocupação deste Vereador com 
relação à aplicação de recursos financeiros em áreas fundamentais para 
o desenvolvimento do município e bem estar da população,  

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
 

1 – Qual o valor total gasto com Educação em nosso 
município em 2011? 
 

2 – Especificar aonde foram empregados esses valores, 
descriminando o quanto foi gasto em cada segmento. 
 

3 – Outras informações que julgar necessárias.  
                                                                                                 

          
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de fevereiro de 2012. 
 

 
 

ANÍZIO TAVARES  
-Vereador/Vice-Presidente- 

 


